
令和元年度第１回函館市生活交通協議会会議録 
開催日時 令和元年 6 月 14 日（金） 18 時 30 分～19 時 00 分 

開催場所 函館市役所 8 階大会議室 

議  題 

(1) 副会長の選任について 

(2) 令和２年度函館市地域内フィーダー系統確保維持事業（望洋団地

線）について 

(3) 平成 30 年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業の評価

について 

(4) 令和元年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業につい

て 

(5) その他 

出席者 

協議会委員                          （計２０名） 

 奥平委員，木村委員，大橋委員，森委員，横田委員，佐々木(勝)委員，神林委員， 

大槻委員，佐々木(香)委員，富樫委員，經亀委員，鈴木委員，成田委員， 

佐藤委員， 

川越委員（道南いさりび鉄道株式会社専任部長（総務） 斉藤氏代理出席） 

谷内委員（北海道開発局函館開発建設部道路計画課道路調整官 筒井氏代理出席） 

目時委員（北海道警察函館方面函館西警察署交通課企画規制係長 池田氏代理出席） 

湯浅委員（函館市企画部計画推進室長 三原氏代理出席） 

岡村委員（函館市土木部道路管理課長 荒谷氏代理出席） 

大久保委員（函館市企業局交通部施設課長 廣瀬氏代理出席） 

ワーキンググループ委員                    （計 １名） 

宿村委員                

議題等関係者                          （計 ２名） 

函館バス株式会社バス事業部次長            金岩 祐也 氏 

一般社団法人函館地区ハイヤー協会専務理事       辻廣 孝司 氏 

随行者                             （計 １名） 

函館バス株式会社バス事業部管理課係長         横山 昂平 氏 

報道関係                            （計 １社） 

傍聴者                             （計 ０名） 

欠席者 
協議会委員                         （計 ５名） 

渡部委員，林委員，椋平委員，中林委員，上野山委員 

 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

企画部計画推進室政策推進課 主査 嶽本 政弘 

企画部計画推進室政策推進課 主事 田中 勇大 
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１ 開  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】  

 

２ 報  告  

(１) 「函館市地域公共交通網形成計画 [再編実施計画 2019-2021]」の策定

について 

 

【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：嶽本主査】 

・ 前回協議会において協議いただいた「函館市地域公共交通網形成計画」の 

「再編実施計画」については，函館市において，内容に変更なく策定された

ことをご報告する。 

 

３ 議  題 

 

（１）副会長の選任について 

 

【奥平会長】 

・ 函館市企画部の小林委員が人事異動に伴い解嘱となり，本協議会副会長が

空席となっている。 

・ 副会長の選任については，会長が指名することとされているため，小林委

員の後任の湯浅委員にお願いしたいと考えている。 

 

【湯浅委員代理：三原室長】 

・ 湯浅は本日所用のため欠席しているが，副会長をお受けする旨承っている。 

 

 

（２）令和２年度函館市地域内フィーダー系統確保維持事業（望洋団地線）に

ついて 

 

【奥平会長】 

・ 議題（２）の「令和２年度函館市地域内フィーダー系統確保維持事業（望

洋団地線）について」，資料に基づき，事務局から説明願いたい。 

 

【事務局：嶽本主査】 

・ （資料１－１，１－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 
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【大槻委員】 

・ 銭亀沢地区の住民の足となっており，大変ありがたい。今後も何とか存続

させていきたい。 

 

【奥平会長】 

・ ほかに意見がなければ，協議会として事業計画案を承認するということで

よろしいか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（３）平成 30 年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業の評価につい

て 

 

【奥平会長】 

・ 議題（３）の「平成 30 年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業

の評価について」，事務局から説明願いたい。 

 

【事務局：嶽本主査】 

・ （資料２－１，２－２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として評価案を承認するということでよろし

いか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（４）令和元年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（４）の「令和元年度ユニバーサルデザインタクシー等導入促進事業

について」，資料に基づき，事務局から説明願いたい。 
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【事務局：嶽本主査】 

・ （資料３に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑応答＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として計画案を承認するということでよろし

いか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（５）その他 

 

【奥平会長】 

・ 予定していた議題は以上だが，その他，皆様から何かあるか。 

 

【奥平会長】 

・ 事務局から何かあるか。 

 

【事務局：田中主事】 

・ 次回協議会日程について，例年９月に路線バスのダイヤ改正に係る部会を

開催しているが，今年度は消費税対応のため，ダイヤ改正時期がずれ込む可

能性がある。 

・ 委員の任期は令和元年９月３０日までとなっているため，今回が委員改選

前最後の協議会となることもあり得る。委員の皆様の尽力にお礼を申し上げ

る。 

・ 委員の改選については，９月上旬に改めて推薦の依頼および公募等を実施

する。 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

 

４ 閉  会 【事務局：田中主事】 


